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１ 環境保全型農業について 

 (1) 小中学校の給食で特別栽培米を提供する取り組みにおいては、

県内の環境保全型農業を推進するためにも、特別栽培米を県外か

らではなく県内で調達するよう最大限の努力をすべきと考えるが

どうか。 

 (2) 環境保全型農業に取り組む農家の思いが子どもたちに伝わって

ほしいと思うが、子どもたちへの理解促進をどのように図るのか。 

 (3) 子どもだけでなく保護者についても環境保全型農業への理解が

進むよう、お便り等で啓発してはどうか。 

 (4) 特別栽培農産物の認証マークを分かりやすく工夫するなど、環

境に優しい農業で生産された米や野菜について、消費者にしっか

りと伝わるための工夫が必要と考えるがどうか。 

 

２ 県産材の利用について 

 (1) 構造用集成材に対する認識を聞く。 

 (2) 県産材の主流である杉の活用を進めるため、集成材とすること

で強度が増し、梁や桁にも使用できることを一層周知すべきと考

えるがどうか。 

 

３ 畜産振興について 

 (1) 養豚農家の新規就業や経営継承を推進するため、ＤＸ技術等に

よる情報提供やニーズに応じた効率的・効果的な支援指導を行う

必要があると考えるが、豚の生産拡大についての考えを聞く。 

(2) 石川県成長戦略において、豚の生産拡大に向けた努力目標を定

めることも重要と考えるがどうか。 

(3) 集荷対策支援を行うことにより、石川県金沢食肉流通センター

での豚のと畜頭数の確保に取り組んではどうか。 

 

４ 物価高騰対策について 

 (1) ６月補正予算に計上された医療機関・保育施設・社会福祉施設

等に対する支援金の支給や省エネ設備の導入支援について、制度

の詳細と周知に向けた考えを聞く。 
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(2) 電気とガスのハイブリッド給湯器は省エネ性能が高く、家庭に

おける省エネの推進に貢献することから、いしかわ省エネ家電購

入応援キャンペーンの対象に加えてはどうか。 

 

５ 経済成長と賃上げについて 

(1) 成長と分配の好循環の実現には労働者の賃上げが欠かせない重

要な課題であるが、賃上げと最低賃金に関する考えを聞く。 

(2) 行政として、企業が賃上げできる環境整備に向け、どのように

取り組んでいくのか。 

 

６ 消防について 

(1) 消防学校を核とした総合的な防災拠点について 

ア 基本構想の策定委員会において、消防学校機能強化検討会報

告書に盛り込まれた機能や建設予定地へのアクセス道路の検討

も含め、具体的にどのように検討を進めていくのか。 

イ 整備に向けた来年度以降のスケジュールを聞く。 

(2) 消防団員の準中型自動車免許取得について 

ア 免許取得費用に対する公費助成制度について、県内市町の現

状を聞く。 

イ 市町に対し、免許取得費用の公費助成に係る特別交付税措置

について周知するとともに、制度創設に向けた働きかけを行う

必要があると考えるがどうか。 

 

７ 教育について 

(1) 施設の長寿命化にはしっかりとしたメンテナンスが必要である

が、どのような考え方で学校施設整備に取り組んでいるのか。 

(2) 老朽化が進む金沢向陽高校の第一体育館について、いしかわ特

別支援学校知的障害教育部門高等部との共用も見据え、両校の生

徒が安全に利用できるよう改修すべきと考えるがどうか。 

(3) 金沢向陽高校の第二体育館について、結露が起きる原因を調査

し、改修を図る必要があると思うがどうか。 
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(4) 金沢向陽高校といしかわ特別支援学校では、具体的にどのよう

にインクルーシブ教育に取り組んでいくのか、そのための教育委

員会による準備やサポート体制と併せて聞く。 

 

８ 社会福祉会館の建て替えについて 

 (1) 現会館の老朽化が進んでいることや金沢市中心部に旧県立図書

館が残存していることを考えれば、早急に今後の方針を決める必

要があると考えるがどうか。 

 (2) 新たな施設では子どもや女性の相談機能も充実させてほしいと

考えるがどうか。 

(3) 中央児童相談所の建て替えにあたり、一時保護所の建て替えも

検討すべきと考えるがどうか。 

 (4) 一時保護所について、国も求める第三者評価を受け、現在の施

設の課題を把握し、今後の建て替えに活かしてはどうか。 
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